
   

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
 
  
 
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      
 

� 路線価の補正                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                
Ｑ：新型コロナの影響で、路線価が見直さ

れるかもと聞いていましたが、見直しはどう

なりましたか？                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

Ａ：今回は補正はしないとされましたが、

今後の動向を注視し、補正等の必要性を検討

するということです。 

【解説】  

国税庁は、今年の７月に令和２年分の路線

価を公表しましたが、その際に、新型コロナの

影響で令和２年１月１日時点の地価が20%以

上下落し、地価が路線価を下回る状況が広範

囲で見られた場合は、路線価の補正を検討す

るとしていました。 

そして、このほど、国土交通省の地価調査に

よると令和元年7月以降１年間の地価につい

て、全国平均では、全用途平均は0.6％の下落、

また、令和２年１月以降の半年間(地価公示と

の共通地点)の全国平均の地価変動率は、住宅

地は0.4％の下落、商業地は1.4％の下落とさ

れており、加えて、国税庁が行った調査でも、

１月から６月までの間に、相続等により取得

した土地等の路線価等が時価を上回る(大幅

な地価下落)状況は確認できなかったとして、

１月から６月までの相続等については、路線

価等の補正は行わないと公表しました。 

ただし、７月から12月までの相続等適用分

については、今後の動向を注視し、補正等の必

要性を検討していくとのことでした。     
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